

Buscan desesperadamente a un joven al que parece habérselo tragado la tierra en San Carlos



Un joven de 27 años, al que identificaron como Diego Miguel Suarez, está siendo intensamente buscado en San Carlos por efectivos policiales y autoridades judiciales.

En las últimas horas, tal cual relataron los colegas de El Cuco Digital, voceros de la Oficina Fiscal de la Comisaría 18º emitieron un comunicado pidiendo colaboración para intentar dar con el joven.

Los informantes destacaron que Suarez, domiciliado en el Carril Casas Viejas de la mencionada localidad del Valle de Uco, fue visto por última vez durante la tarde del **martes**, cerca de las 20:00.

Y brindaron características morfológicas del sujeto en cuestión, al que describieron como un joven delgado, de tez trigueña, pelo corto de color negro, ojos marrones y con una estatura de 1.75 metros.

Además, agregaron que acostumbra a movilizarse en una bicicleta de color rojo que es de marca Venzo.

Pidieron que en caso de obtener información sobre él, deberán comunicarse a la línea de emergencias 911, o bien presentarse en la dependencia de la **policía** más cercana.

Fuente: Vox Populi